

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	岐阜県立羽島高等学校	
実 施 期 間	平成26年11月6日(木)～7日(金)、14日(金)	
実 施 概 要	①公開授業参観 ②芸術鑑賞会「中国芸術文化公演」参観 ③あいさつランドはしま (名鉄羽島市役所前駅において、市教委、PTA役員、地域中学校関係者と共同でのあいさつ運動)	
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他	
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他	
来 校 者 数	保 護 者	9 人
	地 域 関 係 者	11 人
計	20 人	
実 施 状 況	<ul style="list-style-type: none"> 『芸術鑑賞会』の公演企業が作成したチラシを、保護者宛て「ふるさと教育週間」案内プリントの裏面に印刷(相手方了承済)し、学校関係者、保護者、同窓会役員会、及び地域の方へも配布した。同時に「羽島高校ホームページ」や「緊急配信メール」を利用して広報を行った。特に、PTA役員の方にはできるだけ都合を付けていただき、参加していただく要請をした。 公開授業参観への参加者は多くなかったが、中学校長、羽島市教育長様にも本校生徒の様子をご覧いただき、アンケート形式でご指導をいただいた。ほとんどの授業で分割、または、習熟度授業を展開している様子や、各HR教室に設置されたエアコンなど、本校の様子的一端を見ていただくことができた。また、先生方が指導法を工夫し、分かる授業のための教材の扱いやプリント作成等を、直に見ていただく良い機会となった。 正面玄関上の「陸上競技部員」と「吹奏楽部」の健闘を讃える懸垂幕をはじめ、職員室前掲示板に、継続的に活動をしている部活動等の結果を掲示し、生徒の活躍を発信している。吹奏楽部が他文化系部活動と開催する「第5回ポップスフェスタin羽島」の演奏会のPRも行った。 「あいさつランドはしま」には、生徒会執行部、Sクラブ、有志の生徒が参加した。上記③の方々と協働で、名鉄羽島市役所前駅を利用する方々へ明るい挨拶を継続的に行っている。 	
成 果 及 び 課 題	<ul style="list-style-type: none"> 昨年からの反省を踏まえ、学校からの連絡・広報がもっと確実に伝わり、保護者に参加をしていただける方策(今回は、緊急配信メール、連絡プリント、学校HPを利用)を考えた。参加した方からは貴重な意見をいただき、今後の学校運営に活かしていきたい。 「あいさつランドはしま」は、毎月15日に行う恒例行事である。地域の方や通勤・通学の一般の方にも十分に認知されてきている。その結果、校内に場所を移しても、来校者に「羽島高校の生徒は気持ちのいいあいさつができる。」という評価をいただいている。 	